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Zitat von Jafari Majes 

Kann sein, daß ich irgendwas verpaßt habe, aber was war denn die Rolle der GF in
dieser Situation? Hat sie nicht einfach nur abgewartet, was sich ergibt?

Teil der GF haben durchaus darüber spekuliert, ob man diese Abspaltungen anerkennt,
namentlich die Personen, die solche Abspaltungen mit anderen IDs unterstützt und anerkannt
haben. Das wäre im Normalfall nicht möglich.
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